



Kalbar, Provinsi Pertama di Indonesia Lakukan Pemeriksaan Tujuan Tertentu

Pontianak, BERKAT.

Kalimantan Barat menjadi provinsi satu-satunya di Indonesia yang melakukan pemeriksaan dengan tujuan tertentu kepada Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Republik Indonesia.

"Satu-satunya provinsi dengan daftar aset, permasalahan, action yang dilakukan dengan jelas hanya Kalbar," ungkap Rizal Djalil, Anggota BPK RI di Pontianak, Kamis (3/11).

Menurutnya, pemeriksaan dengan tujuan tertentu berbeda dengan pemeriksaan keuangan biasa. Pemeriksaan dengan tujuan tertentu ini menilai penyajian informasi keuangan terkait pengelolaan barang milik daerah (BMD) aset tetap dan kesesuaian pengelolaan Barang Milik Daerah atau aset tetap dengan ketentuan PP nomor 6 tahun 2006.

Selain melakukan penyajian pada sistem pada pengendalian internal yang mencakup lingkungan pengendalian, penilaian resiko, aktivitas pengendalian, informasi, komunikasi. Pengendalian BPK RI juga mengungkap 26 temuan pemeriksaan ditinjau dari aspek perolehan

dan aspek penggunaan dan pemanfaatan.

"Dimana terdapat aspek yang nilainya belum dapat diukur karena bersifat potensi penerimaan daerah diantaranya Perjanjian pemanfaatan barang milik daerah dengan pihak ketiga lemah dan belum menguntungkan pemerintah provinsi Kalbar," kata Rizal Djalil.

Sementara itu, Gubernur Kalbar Cornelis, mengungkapkan dengan adanya pemeriksaan tujuan tertentu, yaitu aset daerah ini, Pemprov Kalbar telah mencatat harta kekayaan miliknya.

"Selanjutnya, ada yang ditindaklanjuti, menyangkut anggaran, seperti sertifikat, yang dikuasai masyarakat. Hasil itu akan dibicarakan dengan dewan, karena kita tidak bisa kerja sendiri," katanya.

Ia juga memacu jajarannya untuk segera menyelesaikan permasalahan yang semakin jelas ujung dan pangkalnya tersebut.

Gubernur Cornelis menargetkan pada akhir masa tahun anggaran 2011 ini, sudah diperoleh gambaran bagaimana langkah yang diambil kedepan oleh Pemprov Kalbar, terkait aset-aset yang masih bermasalah tersebut. (nia)